

**Einfache Anfrage SVP-Fraktion:
«Studien und Informationspolitik zur Kantonsschule Wattwil**

Die Thematik des Standorts der Kantonsschule Wattwil hat in der jüngsten Vergangenheit für einigen politischen Wirbel gesorgt. Während die öffentliche Kontroverse einerseits durch regionalpolitische Interessen geprägt wird zeigt sich andererseits auch die Problematik der Handhabung von gewissen Prozessen und Abläufen innerhalb der Regierung. Letztere Aspekte wurden ausführlich am 20. Juli in der Ostschweiz am Sonntag in einem Artikel beschrieben der aufzeigt, dass Klärungsbedarf besteht.

In diesem Zusammenhang wird die Regierung gebeten, die folgenden Fragen zu beantworten:

1. Welches Departement hat bei Wüst & Partner eine externe Studie zum Standortvergleich Wattwil, Rapperswil-Jona und Uznach in Auftrag gegeben und zu welchem Zeitpunkt?
2. Liegt das Einholen von externen Studien in der Kompetenz der einzelnen Departemente oder muss die Regierung vorab zustimmen?
3. Welches Departement hat die Regierung über das Vorhandensein dieser externen Studie informiert und zu welchem Zeitpunkt?
4. Welche Rolle kam dem BLD als Nutzerdepartement in diesem Verfahren zu?»

4. August 2014

SVP-Fraktion